
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 207回 

エフエム滋賀 番組審議会 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 29年 10 月 17日 

株式会社エフエム滋賀 

 

 

 

  



【 開催日時 】   平成 29年 10月 17日（火曜日） 10：30～12：00 

 

 【 開催場所 】   エフエム滋賀 2階会議室 

 

 【 出席状況 】   委員総数    6名      当日出席者   6名 

                             

【 出 席 者 】   委員長    中澤 実仟盛 

委 員   加藤 貴崇 

      北川 陽子 

國森 康弘 

高橋 由紀子 

寺田 俊介 

 （委員長以下 五十音順） 

 

【 欠 席 者 】    な し 

 

 

 

 

 

 

当社出席者 代表取締役社長 二反田 隆治 

            編成制作部   糸井 孝実 

      編成制作部   関口  舞 

経営管理部   清水 聡美 

         

 

 

 

 

 

  



【 議  題 】 

 

1． ｅ－ｒａｄｉｏからの活動報告（9～10月の主な活動） 

・特別番組、イベントの報告 

・その他、放送事業以外の活動報告 

・今後の予定について 

 

2． テープ聴取 

・『滋賀ダイハツ販売 ｓｍｉｌｅ－ｒａｄｉｏ』 

 

3． 各委員が聴取した放送内容についての主なコメント及び意見交換 

●オリジナリティがあっていいと思う。 

●スポンサーの社員であるパーソナリティがだんだんうまくなってきている。 

●ドライブの設定で、運転手がしゃべっているのは、リスナーにマイナスイメージを持たれるのではな

いか。 

●ゆったりとした構成で、聴いていてリラックスできる。 

●コーナーの内容のバランスがいい番組。 

●スポンサーのやさしさ、配慮が伝わってきて、企業スタイルの参考になる。 

●スポンサー企業として、社会貢献的な役割も果たしていると思う。 

●違和感なく聴けて、好感がもてる。今後も聴きたい。 

●県内で活躍している人を紹介するだけでなく、光があたってないけれど頑張っている人も紹介して

ほしい。 

●県内の情報源として、聴かれていると思う。 

●放送のあと、フェイスブックなどＳＮＳを活用して、情報が長持ちする仕組み作りをしてほしい。 

 

4． その他、各委員からのコメント及び意見交換 

●外のイベントで、雨天時の集客が落ちない工夫をしてほしい。 

●イベント終了後の誘導やゴミ問題を解決する仕掛け作り、役割を e-radio としてできればいいのでは

ないか。 

 

5．審議会の答申または改善意見に対してとった処置 

なし。 

 

6．審議会の答申または意見の概要の公表 

（１）審議会終了後、10月 20日に書面にして本社事務所に備え置く。 

（２）審議会終了後、10月 20日に当社「インターネット・ホームページ」に 

おいて公表し、１年間掲載する。放送では 10月 29日（日）23：55（5分間）に 

審議会の概要を放送する。 

以 上  


